

# ふじみだより



令和3年5月号

5月になりました！早くも屋間は汗ばむほどになりましたが、コロナはいまだ終息しておらず、しばらくは注意を払って生活していく必要がありますね。

さて、富士見台特養では新たに異動職員と新任職員の4名の仲間を迎える、新年度をスタートしています！どうぞよろしくお願ひいたします。また、4名については順次、リレーエッセイでも紹介していきます！お楽しみに!!



## 新型コロナウィルスワクチン接種について

当施設では、新型コロナウィルスワクチン接種を希望されるお客様を4つのグループ分けて、以下の日程で配置医による接種を行います。

なお、当日体調が優れない等の医師の判断により接種を見送る場合がございますので、ご理解くださいますようお願いいたします。

- A ⇒ 5月22日(土)と6月12日(土)
- B ⇒ 5月25日(火)と6月15日(火)
- C ⇒ 5月29日(土)と6月19日(土)
- D ⇒ 6月1日(火)と6月22日(火)



・暖かい季節となりました。施設周りの散歩など外気浴を積極的に行います。

・5月5日(水)に柏餅お茶会を開催いたします。

・4月の郷土料理は高知県でした。5月は岐阜県を予定しています。お楽しみに!!

また、お客様のリクエスト是非お待ちしております!!

・理容(ヘアカット)について、感染予防等の諸般の事情により、カット料金が1,800円に変更となりました。



今月のリレーエッセイは「 鈴木 翔 」さんです。



皆さんこんにちは。鈴木翔です。富士見台に異動してから、8年目になります。これからもよろしくお願いします。

桜の季節も終わり、段々と暑い季節に向かっていますが、私は寒さを未だ感じたりもします。なぜかというと大田区の祖母の家からバイクで通勤しているからです。バイクは体感温度がかなり低く感じ、気温にも寄りますが、60キロのスピードで走ると体感温度は約10°C以上下がるといわれています。なので早朝や遅い時間になるとかなり寒い日もあります。(TOT)

またバイクは事故をよく心配されます。実際、入社前には事故にあったこともある為、今では夜に乗る時には目立つようにイルミネーションライトを点けて走るようにしています。写真のようにとにかく目立つので事故防止の為に点けていますが、祖母は「花火みたいで綺麗ね～」と笑っていました。今後も安全運転で乗りたいと思います(ω)ノ  
次のバトンは「 木野内 英司 」さんにパスします